

*Francia Márquez : il n'est pas
juste que Cuba soit considérée
comme un État terroriste*

Image not found or type unknown

La Havane, 10 février (RHC) La vice-présidente colombienne Francia Márquez a exprimé vendredi son soutien à Cuba pour qu'elle soit retirée de la liste unilatérale des nations qui soutiendraient le terrorisme, établie par les États-Unis.

Il n'est pas juste qu'un pays comme Cuba, qui a tant contribué à la paix en Colombie, figure sur la liste des pays qui soutiennent le terrorisme", a écrit Mme Márquez sur son compte Twitter.

La visiteuse maintient un agenda intense dans le cadre de sa visite officielle dans le contexte de la 31^e Foire internationale du livre de La Havane, dont la nation sud-américaine est l'invitée d'honneur.

Ce vendredi, elle a été reçue par le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa au Palais de la Révolution, où ils ont partagé la volonté de renforcer les relations bilatérales.

Valdés Mesa a remercié le gouvernement colombien pour sa solidarité avec la demande de Cuba d'éliminer le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington.

Il a également exprimé sa gratitude pour le soutien apporté par cette nation à l'île à la suite du passage de l'ouragan Ian dans les provinces occidentales du pays et de l'incendie de la base de supertankers de Matanzas.

Pour sa part, Márquez a réaffirmé que son pays a toujours une dette envers Cuba pour tout ce qu'elle a fait dans le processus de paix.

Elle a souligné le travail de solidarité de Cuba qui, a-t-elle relevé, malgré le blocus, envoie des médecins dans plusieurs pays et dispose d'un vaste programme de formation pour les professionnels de la santé, y compris les Colombiens.

Le dirigeant cubain était accompagné du vice-ministre des affaires étrangères, Anayansi Rodríguez, et du côté colombien, une partie de la délégation participant à l'événement littéraire annuel était présente.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/313381-francia-marquez-il-nest-pas-juste-que-cuba-soit-consideree-comme-un-etat-terroriste>



Radio Habana Cuba